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平成２２年第１２回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２２年１２月８日（水） 午後２時００分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会委員長     松川昭義 

              委 員     永嶋久子 

              委 員     鈴木ゆか 

              委 員     竹田圭吾 

              教育長     髙橋春雄 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    新治 満 

              庶務課長    田野則雄 

              副 参 事    遠藤 誠 

              学務課長    長嶋育夫 

              指導室長    和田利次 

              統括指導主事    佐藤 太 

              統括指導主事    山崎 隆 

              図書文化財課長    濱田 徹 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    印田広一 

              庶務係員    渡邉和歌子 

開  議  午後２時００分松川委員長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              委員長     松川昭義 

              委 員     永嶋久子 

 

日程第１    議案第44号 

         中央区立幼稚園教育職員の地域手当に関する規則の一部を改正する規

則の制定について 

        議案第45号 

         中央区立幼稚園教育職員の管理職手当に関する規則の一部を改正する

規則の制定について 

日程第２    報告事項 

         各課事業報告について 
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委 員 長   ただいまから、平成 22年第 12 回教育委員会定例会を開会いたします。 

 はじめに、本日の会議録の署名委員を指名いたします。本日は永嶋委員に

お願いします。 

それでは、本日の日程に入りますが、議案第 44 号と議案第 45 号につきま

しては内容に関連がありますので、日程第１として一括審議いたしたいと存

じますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。それでは、日程第１、議案第 44 号及び議案第

45 号を議題といたします。議案を書記、それぞれ朗読願います。 

（書記朗読） 

委 員 長   それでは、次長から提案説明願います。 

次  長   議案第 44号「中央区立幼稚園教育職員の地域手当に関する規則の一部を改

正する規則の制定」について提案説明 

議案第 45号「中央区立幼稚園教育職員の管理職手当に関する規則の一部を

改正する規則の制定」について提案説明 

委 員 長   ただいまの説明について、ご質問等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ご質問等ないようですので、各議案ごとに順次採決をいたします。 

 議案第 44 号を可決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって、議案第 44号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、議案第 45号を可決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって、議案第 45号は原案のとおり可決され

ました。 

 次に、日程第２、報告事項について順次報告願います。 

次  長   ｢平成 22 年第四回区議会定例会(11 月議会)における一般質問」について資

料１により報告 

学務課長   ｢区立幼稚園の申込み状況」について資料２により報告 

｢預かり保育(登録利用)の幼稚園児募集」について資料３により報告 

学務課長、図書文化財課長 「意見・要望」について資料４により報告 

委 員 長   ただいまの報告について、ご質問等がございましたらお伺いいたしますが、 

まず、私からよろしいでしょうか。資料３の明石幼稚園の３歳児募集人員に

ついてもう一度説明をお願いします。 

学務課長   明石幼稚園の預かり保育のうち３歳児はマックス８名で運用しています。
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ここでは募集人員が全部で６名となっていますが、これは登録利用であり、

このほかに一時利用枠が２名あり、あわせて８名ということです。３歳児は

４・５歳児と異なり午睡をとったりしますので、それぞれ別の部屋での保育

が必要になるため、人員の配置等の問題もあり８名で抑えることになってお

ります。 

委 員 長   資料４についてですが、図書館ではホームレスの件がどうしても問題にな

りますね。 

図書文化財課長  都心の図書館での課題と思われます。 

委 員 長   ほかに質問等はございませんでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   これで本日の日程は終了いたしますが、委員の方からご意見等がございま

したらお伺いいたしますが、私からよろしいでしょうか。 

先日も視察した明石小学校の工事現場周辺に植木が置いてあり、とてもき

れいでしたが、これは区で設置したのですか。 

副 参 事   仮校舎や解体の施工業者が地域へ配慮して設置したものであります。 

委 員 長   中央小学校でも解体工事がはじまりましたが、同じように花でも置いてい

ただけないかなと思いお尋ねしました。 

副 参 事   明石小学校は同一敷地内に仮設校舎があるため、水やり等については学校

にお願いしているところです。中央小学校は明正小学校を仮校舎として利用

しているため、花の管理上の課題等難しい面もありますが、今後検討いたし

ます。 

次  長   明石小学校については地域の皆さまに工事の説明を行った際に、地域の方

から矢板や鋼板が周りに建っているだけでは殺風景であり、子どもたちが通

う学校なのでお花でも植えてもらうだけで雰囲気が変わるのではないかとい

うご意見などをいただき、それでお願いしたという経緯がございます。中央

小学校につきましては、副参事が申しましたように管理の問題等もございま

すが、施工業者も地域貢献したいという意向がありますので検討をさせてい

ただきたいと存じます。 

委 員 長   これも提案なのですが、教育委員会のホームページ上で、発掘調査など学

校改築に関して時系列的に報告していくことはできないでしょうか。 

副 参 事   検討いたしたいと存じます。 

永嶋委員   ホームページを担当される方はどなたか決まっていらっしゃるのですか。 

庶務課長   区全体の管理は広報課になりますが、教育委員会としてのホームページの

担当は各所属にまたがりますので取りまとめは庶務課になります。 

鈴木委員   区の職員の方は、あまりホームページの作成などになれていないというこ

とはあるのでしょうか。 
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庶務課長   区としましては、インターネット等も普及していますので、ホームページ

につきましても力を入れています。ただ、データの更新等につきましては、

いろいろとご指摘もいただいておりますので、ニュース性のものにつきまし

ては、時機を失しないように対応してまいります。 

なお、区のホームページは数年前にリニューアルしまして、より見やすく

なるようさまざま努力しているところでございます。 

竹田委員   区立幼稚園の申込み状況についてですが、現在、月島地域の人口が増加傾

向にあります。特に、月島、晴海、豊海幼稚園の区域については、前年ない

し２年位前からその傾向にあります。地域の状況から考えると今後さらに増

えることも予測されます。月島第二幼稚園につきましても、今年の３歳児は

それほど数がないように見えますが、あの地域の建物の状況を考えますと増

えいくように思われますが、学級数を増やしたりということは、今後対応で

きるものなのでしょうか。 

学務課長   人数が増加しているのは事実です。特に東京タワーズの影響で豊海幼稚園

は現在９クラスで運営していますが、１０クラスになってもおかしくない状

況です。また、晴海幼稚園につきましては、平成２４年度に同地区内に認定

こども園ができ、短時間保育は２０人以上の枠をつくるという形になってい

ます。ただし、晴海地区に関しては今後も開発が多いと聞いておりますので、

予断は許さない状況にあると思っております。 

 また、ご指摘のありました月島第二幼稚園につきましては、周辺に高層住

宅が２棟建っておりますし、子育て支援住宅もあります。現段階では５０人

までという形になっておりますが、場合によっては１クラス増やすかあるい

は月島第一幼稚園に回っていただくことも考えられます。 

なお、月島幼稚園につきましてはすでに目いっぱいの状況ですので、先ほ

どと同様に月島第一幼稚園に回っていただくことになります。 

竹田委員   豊海幼稚園は何学級まで大丈夫なのですか。 

学務課長   １０学級まで考えています。 

竹田委員   そうしますと、３歳児で４学級になっていますが、これが毎年続くと、ま

た別の対応を考える必要があるということですか。 

学務課長   現在、３歳児に関しては定員が２５名まで、４歳児に関して３５名までと

いう形になっていますので、４・３・３という形がマックスと考えています

が、スペースが狭い感はあります。 

竹田委員   わかりました。 

委 員 長   ほかにご意見等ございませんでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   ご意見等ないようですので、これで本日の委員会を閉会いたします。 
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午後１４時５５分 松川委員長閉会宣言 

 

署名委員                 


